
［所  感］ 

                     長崎市議会議員 東  満敏 

 

 

中国福州市友好都市提携 30 周年記念公式訪問団に参加して 

 

 福州市では盛大な歓迎を受けて感動した。 

 水産交流研修については、現場へ行くまでの道路事情が悪くて驚いたが、

昆布、アワビの養殖現場は見るべきものがあった。 

 上海市では、世界博の日本館の「孫文と梅屋庄吉展」を視察したが、長崎

市でも是非と思った。 

 中国での暑さにはまいったし、大変疲れました。また、中国飛行機の遅れ

にもまいりました。 

 


